

unomásuno

CRÍTICO Y VERAZ

 unomasuno.com.mx

 @unomasunomx

 unomasunomx

Harán más fuertes a las uniones de crédito nuevas reglas

La consolidación del sector de Uniones de Crédito será resultado de la implementación de un nuevo marco regulatorio elaborado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), el cual incluye una metodología nueva de reservas y fortalecimiento adicional del gobierno corporativo, acciones que ayudarán a la consolidación de este sector señaló Fitch Ratings.

En un reporte especial emitido por la calificadora, precisó que se está cimentando una regulación más fuerte para esta industria, lo cual resulta positivo para las uniones de crédito ya que “esto podría impulsar su consolidación ante las dificultades que las uniones de crédito más pequeñas podrían enfrentar para cumplir con los requerimientos adicionales”.

Te puede interesar: [15 uniones de crédito en riesgo e inestabilidad financiera](#)

Fitch Ratings agregó que el marco regulatorio de las uniones de crédito es menos robusto que el de los bancos; sin embargo, continúa siendo una ventaja competitiva ante un universo amplio de instituciones financieras no bancarias (IFNBs) que no son reguladas; aun así el sector tiene áreas de oportunidad para fortalecer su gobierno corporativo.

Fitch considera que la naturaleza regulada de las uniones ha permitido establecer un marco mínimo de estándares, en cuanto a estructura de órganos de gobierno y participación de independientes. No obstante, todavía hay áreas de oportunidad para el segmento, en términos de la constitución de unidades o comités de riesgos, selección de auditores de la información financiera y concentración en partes relacionadas”.

Otra de las ventajas competitivas que tienen las uniones de crédito, a decir de la agencia calificadora, es el conocimiento y cercanía de su mercado objetivo que, aunadas a la necesidad de crédito que la inclusión financiera baja en el país genera, han impulsado el crecimiento de su cartera en los últimos cuatro años, a una tasa promedio de 10.1 por ciento.

Te puede interesar: [Los motivos por los que pronto podrías pagar más intereses en tus créditos](#)

Luis Morales Robles, presidente del Consejo Mexicano de Uniones de Crédito (ConUnión), detalló en el marco del 11º Foro de este sector que al cierre de junio la cartera de crédito de estas entidades financieras es de 37,770 millones de pesos, cifra que se prevé que aumente hasta 41,366 millones de pesos al concluir este año, lo que representaría un incremento de 14% respecto al cierre de 2015.

Agregó que “el sector está muy solvente, con un índice de capitalización de 17%, más del doble de lo requerido por las autoridades financieras, de 8%, lo que indica que el sector tiene amplia capacidad de apalancamiento y de prestar más. Si hacemos pruebas de estrés para el consumo de capital, las uniones de crédito podrían aspirar a un crecimiento de probablemente el doble del tamaño de la cartera que tienen actualmente”.

Consistente con las expectativas de ConUnión, Fitch Ratings agregó que mientras la calificadora ajustó su pronóstico de crecimiento para México de 2%, las uniones de crédito seguirán registrando un desempeño positivo y mostrando un crecimiento sostenido, dada la fortaleza de sus principales indicadores.

Agregó que si bien la cartera de créditos ha crecido a doble dígito durante los últimos años, la mayoría de las uniones de crédito mantienen indicadores bajos de morosidad y castigos; no obstante, algunas exhiben concentraciones altas en sus préstamos de socios principales.

Redacción unomásuno